

手塚
るい
墨

2003年12月4日生まれ
白糠小、白糠中学校卒業。
高校卒業後は釧路公立大学
経済学部経済学科へ進学。
得意科目は政治経済。苦手
科目は英語と数学。好きな
ものは野球と釣り。趣味は
写真撮影、釣り、音楽鑑賞



手塚 墨さん(以下、手塚さん)
私は釧路公立大学経済学部経済学科に進学します。大学へ進学した理由はいろいろあります
が、一つは、経済を学べば将来、いろいろな分野に生かせると思つたからです。地方創生といった地方を活性化させる取り組みについても学べると思いました。

武内楓花さん(以下、武内さん)

私は就職します。元々人の役に立つことがしたいと思っていましたので、考仁会記念病院に就職することにしました。

塾長 芳澤さん 芳澤さんがパソコンの勉強をするようになったのは、誰かに進められたからでしょうか。
芳澤さん 久遠塾の先生からです。「パソコンのことを知りたい」と、以前久遠塾にいた野木先生に話したことがありました。その時に、野木先生から「久遠塾にあるパソコンを好きなんだ
使っていいから、いろいろとやつてみたら」と言われて、そのまま通りにやってみたんです。そうしたら「あー、自分はこういうことが好きなんだ」と気がつきました。それでワードとエクセルの勉強をして、検定を受けて3級の資格を取りました。

塾長 積極的で頑張ったことが結果に表れて良かつたですね。手塚さんが久遠塾へ来るようになつたきっかけは何でしようか。

手塚さん 勉強が得意ではなかったので、少しでも成績を上げたいと思い久遠塾へ通うことになりました。私は野球部に入つていたので、塾に行けない日もありましたが、何とか両立しながらやっていました。

塾長 部活との両立は大変だったと思いますが。

手塚さん そうですね。部活が終わつた後に塾へ行つたら、久遠塾の先生から「疲れているな

手塚さん 部活との両立は大変だったと思いますが。

手塚さん 私は3年生になつて安心できると思います。

武内さん 私は3年生になつてようになつたきっかけを聞かせてください。



向井啓暢塾長 武内楓花さん 手塚墨さん 芳澤真瞳さん



武内楓花さん(以下、武内さん)
2003年5月23日生まれ
庶路小学校、庶路学園卒業。
高校卒業後は孝仁会記念病院へ就職。
得意なものはフードデザイン。苦手科目は音楽と数学。
好きなのはSixTONESの田中樹とポムポムプリン。趣味は掃除と料理

向井啓暢塾長(以下、塾長)
芳澤さん、手塚さん、武内さん、本日は座談会に集まっています。まずは、皆さんの卒業後の進路をお聞かせください。
芳澤真瞳さん(以下、芳澤さん) 卒業後は情報系の専門学校へ進みます。2年生の時に、社会

3月1日の卒業式を間近に、残された時間で後輩たちに何か残せるものはないだろうか。
久遠塾で経験したことや感じたことを後輩へ残したい。そんな思いから開催された「久遠塾座談会」。今月号では2月28日に開催された「久遠塾座談会」の様子をお知らせします。

から久遠塾へ行くようになりま
した。以前は塾が公民館にあり
たので、その時はほとんど行つ
ていなかつたのですが、学校に
移つてきしたことで、簡単に行け
るようになりました。それと、
やっぱり成績が就職に関わつて
くるので、勉強しなければ駄目
だと思うようになつたのが大き
な理由です。就職試験が近づい
てきた頃は、学校の先生とは違
つた面からのアドバイスをくだ
さり、とても心強かったです。
勉強も分からぬところがある
と、分かりやすく教えてくれた
のでとても覚えやすかったです。

**塾長 苦手科目については、どう
のよな指導を受けたのか教え
てもらえますか。**

芳澤さん 私は英語が苦手で、かなり危うい時期もありました
が、久遠塾の先生から文法などを細かく教えてもらい、それで
テストの点数が上がりました。
本当に英語は助かりました。

手塚さん 私は小論文が全然書けなくて、その佐貫先生が一緒に考えてくれました。あとは昨年や一昨年前の過去問を出してもらつて、それを書いて添削してもらう、その繰り返しで力をつけていきました。実際に入試では過去問で



芳澤真瞳さん(以下、芳澤さん)
2003年7月25日生まれ
白糠小、白糠中学校卒業。
高校卒業後は札幌情報未来
専門学校へ進学。得意な科
目は音楽。苦手科目は数学。
趣味は音楽を聴いたりドラ
ムを叩くこと。

君の世界に芽生えるものは
特別編

くおんじゅく
久遠塾
vol. 34



久遠塾 ☎ 080-2182-1379 13:00~21:00
メールアドレス shiranuka.kuon@gmail.com
HP <https://kuon-jukulocalinfojp.amebaownd.com>

らそんなに無理しなくてもいい
よ」と言われたことがあります。
久遠塾の先生には「自分が将来
どんなことをしたいのか」「ど
この大学が自分に向いているの
か」といった進路の相談を気軽
にすることができます。学校
の先生以外にも身近に相談でき
る人がいるというのは、とても
安心できると思います。

武内さん 私は3年生になつて
ようになつたきっかけを聞かせ
てください。

手塚さん 私は英語が苦手で、
かなり危うい時期もありました
が、久遠塾の先生から文法などを
細かく教えてもらい、それで
テストの点数が上がりました。
本当に英語は助かりました。

手塚さん 私は小論文が全然書
けなくて、その佐貫先生が一緒に
考えてくれました。あとは昨年や一
昨年前の過去問を出してもらつて、
それを書いて添削してもらう、そ
の繰り返しで力をつけていきました。
実際に入試では過去問で

の過去問を出してもらつて、そ
れを書いて添削してもらう、そ
の繰り返しで力をつけていきました。
実際に入試では過去問で